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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No    /Z +

eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai}Drovazione verbale relativo alla seduta del  22/05#019

L'amo duemiladiciannove   n giomoLÉ!±    del mese di
Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso

¥`ROTOCOLLO

Seduta: pubblica di prosecuzione

La|,e oreLH` in
EsuobbL#"SSìg\\£e,

Palemo, nella sala Consiliare della Sede

#e,qconvocatoanomadelle
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

Consiglio  Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X,
i Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea `JX

^

5 Ilardi Alftedo X``
6 Prester Antonino JX,
7 Quartararo' Gius eppe X
8 Rappa Giovanna `X

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No
qV 4

Presiede la seduta il Presidente: QJJtoLL;-\~  €CUVTW
partecìpaeasskteìL,]abtrirL@"ti=offi]{ffisegreta:o

;iit



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 22/05//2019

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori EE...'      '         '    .`

DELIBERA

Presenti                no

V otanti                no

Voti favorevo|i  no

Astenuti              no

Voti contrari

11 verbale del 22/05/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CllTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 22/05//2019

L'anno 2019 il giomo ventidue del mese di Maggio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunarize  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 678854 del 16/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presiden`te Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario l'Esperto Amm.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  `la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle Persone dei Consiglieri:
J'

Adelfio,   Bruschetta   e   Préster.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
\\

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co772c/73z.cczzz.o7?z.

c7e/ P7.esz.de77fe ", indi dà  lettura delle seguenti comunicazioni:

•    Nota  da  parte  della  RAP,  Prot.  n.°  701367  del  21/05/2019,  avente  per

oggemo.. "Riscontro richiesta derattizzazione Via Villagrazia pressi Largo

OSJ e Via Greca";

•    Nota  da  parte  della  RAP,  Prot.  n.°  701386  del  21/05/2019,  avente  per

oggemo.. "R.iscontro richiesta disinf;esta mura di cinta scuola Oberdan Via

Campisl„,

Alle ore 9,05 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9,10 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.



•   Nota  da  parte  del  Vice  Sindaco,  Fabio  Giambrone,  Prot.  n.°  702402  del

21105 /2;019 , eNerrhe per oggeffio.. Cc priorità potatura alberature -def inizione

programma operativo di interventi" .

Si prosegue con la lettura di alcune richieste   per poi   inoltrarle successivamente

alle Aziende competenti:

•    "R.ichiesta  rimozione  riftuti  ingombranti  in  Via  Belmonte  Chiavelli,  al

cz.vz.co 73. ° 24/26, posfczzz.o7% JZ4P ",   a firma del Consigliere  llardi;

•   "Richiesta urgente pulizia straordinaria, ripetuta e costante, in Via Oreto,

(tratto compreso tra Via dell 'Orsa Minore e Viale Regione Siciliana), causa

periodo di f ioritura alberi del cotone ",   a f]+:rma de± Coris±glleri  QuartaLraro e

Bruschetta;

•   CCSoX]ec:r+o Richiesta urgente potatura alberi in Via Oreto,  (tratto compreso

tra   Via   dell'Orsa   Minore   e   Viale   Regione   Siciliana)",      aL  fìr"a  de;i

` Consiglieri  Quartararo e Bruschetta;

•   "Richiesta urgente spostamento campane in Viq F. La Colla, dal civico n.°
+     22 cz/ cz.v7.co 73.° 57",   a firma del consigliere  Quartararo;

•   "Richiesta urgente  spostamento  di  due  cassonetti  in Via  F.  La  Colla,  dal

cz.vz.co 77. ° 42 cz/ cz.vz.co 7€. ° 43 ",   a fima del Consigliere  Quartararo.

Alle ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11 Consigliere Ilardi comunica che stamattina ha incontrato la squadra della RAP

che "rattoppava" con 1'asfalto a fi.eddo le buche in Piazza Guadagna, lavoro del tutto

inutile  in  quanto,  con  le  piogge,  1'asfalto  a  fi.eddo  viene  rimosso,  mentre;  invece,

andrebbe prima scarificato il manto stradale per poi intervenire a regola d'arte. Inoltre

aveva chiesto alla squadra di fare il lavoro in tutta la piazza, ma il responsabile della

squadra ha risposto  che non è previsto,  in quanto hanno  da ripristinare anche  altre

zone.  Comunica,  altresì,  di  aver visto  anche  gli  operai  della Re.Se.T.  che  stavano
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potando   gli   alberi   di   Via   dell'Airone,   come   richiesto   dai   colleghi   Gulemi   e

Quartararo.

Alle ore 9,22 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta per segnalare la necessità di potare gli

alberi di Via Oreto, peraltro già richiesta l'anno scorso e rinnovata in data odiema. Si

evidenzia inoltre la presenza di un albero pericolante in Via Oreto n.° 413, di ffonte al

panificio  D'Amico,  che,  se  cadesse,  causerebbe  ingenti  danni  a  pedoni  e  veicoli.

Sarebbe   opportuno   infomare   gli   organi   competenti   perché   intervengano   per

rimuovere il pericolo.

Interviene  il  Consigliere  Quartararo  che  si ricollega alla richiesta fatta oggi,  che

però è solo un ennesimo  sollecito in quanto l'amministrazione  sembra non recepire

quanto  segnalato  e richiesto  dal  Consiglio.  Da circa due  anni,  in Via Oreto,  non si

effettuano  potature,  pur  sapendo  che,  durante  le  intemperie,  nella via  si  spezzano

spesso  i rami,  oltre il problema della fioritura degli  alberi del cotone che  invade la

sede stradale e le vicine attività commerciali. Si augura che con questa nota del Vice

Sindaco a proposito della programmazione delle potature, si apra un nuovo corso.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pprovczzz.o#z.  verbcz/z.
\

c7e//o   sec7cifcz   precec7e7cze",    dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

22/05/2019,  che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,43.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspeffz.vz. e/#77zz.o7%. P7'oposz.fz.ve ",  con

la  lettura  della  mozione  avente  per  oggetto "jzz/czcz.me77/o  mczrcz.czpz.ec7z.  z.7?  £czrgo  c7ez.

Fczgz.czwz.", prot.  n.°  1639352  del  13/11/2019,  iscritta al punto n.°  5  della griglia degli

Atti lspettivi, a fima del Consigliere  Gulemi.

Illustra   la   mozione   il   Consigliere   Gulemi,   specificando   i   marciapiedi   sono

completamente dissestati e non consentono un corretto transito dei pedoni.  Occorre

una riqualificazione del territorio e auspica, pertanto, un intervento urgente da parte

dell'amministrazione.

Non essendoci  altri  interventi,  il  Presidente, pone  ai voti  la mozione,  approvata,

all'unanimità dei presenti, alle ore 10,00.
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Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,15.

_.,s-:=i-i:::IL-
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letto, approvato e sottoscritto

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

paleho, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il  02 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 coinma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


